

Faszination Modellbahn, IMA und Echtdampf-Hallentreffen in Friedrichshafen

Grosses Schaulaufen am Bodensee



Hagen von Ortloff zeigt erneut eine breite Palette an alten Modellbahnen.



Grosser Bahnhof auch auf und beim neuen H0-Diorama von Roco.

Europas grösste Modellbaumesse, die Faszination Modellbau, und Europas grösstes Modellbahnevent, die Internationale Modellbahn-Ausstellung (IMA), sowie das kultige Echtdampf-Hallentreffen fanden 2022 zum ersten Mal zusammen in Friedrichshafen statt. Vom 4. bis 6. November gab es am Bodensee von daher ein grosses Schaulaufen der Modellbau- und Modellbahnbranchen. In unserem Sektor, der Modelleisenbahn, gab es neben den Grossen auch etliche Kleinanbieter aus verschiedensten Ländern zu entdecken. Zahlreiche Modellbahnhersteller präsentierten ihre Neuheiten und informierten über den Stand der Entwicklungen, was ein wenig den Hauch der Nürnberger Spielwarenmesse versprührte. Modellbahnanlagen verschiedenster Spuren sorgten für Leben in den Hallen, und kam beim Nachwuchs Langeweile auf,

so gab es für ihn dagegen Spielanlagen und Bastelmöglichkeiten. Das Dampftreffen war auch dieses Jahr wieder ein Garant für Dampf-

fiebeln pur im kleinen Massstab. Kurz: einen Mehrgenerationenanschluss für alle Interessen!

Hans Roth



Bei Märklin trifft man auf eine der zahlreichen Spielwiesen für den Nachwuchs.



Der Bahnbetrieb bei BEMO vermag Jung und Alt zu begeistern.

Foto: Hans Roth